

**Artikel vom 13.09.2023**

In Vertretung des 1. Bürgermeisters

## Ehrung Ingrid Röser



Der Landkreis München ehrte auch in diesem Jahr im Rahmen eines festlichen Empfangs langjährig ehrenamtlich tätige Personen und Gruppen aus dem Sozialbereich.

Gerade in der heutigen Zeit, in der ehrenamtliches Engagement für das Allgemeinwohl keine Selbstverständlichkeit ist, sollte dieser Einsatz gebührend gewürdigt werden.

Anlässlich der Veranstaltung in Ismaning hat der Landkreis München daher die Leistungen unter anderem von Frau Ingrid Röser durch Überreichen einer Ehrengabe honoriert.

Detlef Wildenheim, 2. Bürgermeister, vertrat an diesem Abend Klaus Korneder.